

お江戸がみえーる12月25日(NO-34)

奄美会役員・奄美ファンの皆様へ

本日は、奄美群島が日本復帰してちょうど60年になる日です。奄美市では、当時の祝賀行事として行われた提灯行列が行われます。併せまして名瀬小学校の校庭では祝賀のライブ公演が行われる予定です。

さて、前回のメールでお知らせしました奄美群島振興開発事業予算内示が24日に行われました。総額252億円(前年比6%増)の予算が決定されました。

特に長年の懸案事項でありました、新たに「奄美群島振興交付金(仮称)」として、21億3千万円が計上され、海・空の支援策として①農林水産物の海上輸送費補助や②主に奄美群島間の航路・航空路補助、③世界自然遺産登録へ向けた観光キャンペーンへの補助、④台風に強い鉄骨ハウス等への補助などの支援策が認められております。今後県や広域事務組合、地元市町村が詳細に検討して実施されていきます。これまで「沖縄が手厚い保護により奄美が条件不利地域に陥る可能性がある」として、粘り強い国への要求が、これらの施策によりまして改善の兆しが見えてまいりました。

また東京や大阪などの島外の地域からの航空運賃を安くできないかという要望につきましては、「観光キャンペーン」という形で、前割などのない時期に定額運賃が実施など、まだ詰めの調整が残っています。3月末の奄美振興開発特別措置法の改正の頃までには、外観が決まってくるのではと思いますので、今しばらくお待ちください。

どうか奄美群島の復帰を祈念し、祝いましょう。

○本日のNHK「ニュースウォッチ9」で奄美群島復帰60周年(後編)が取り上げられます。
○27日(金)23:20から、NHK「ラジオ深夜便」にて奄美のトラさんこと花井恒三さんが、奄美群島日本復帰60周年についてレポートします。どうぞご期待ください。

○カサリンチュ(奄美大島笠利出身)のCDアルバム「カサリズム2」が発売されました。